

„Mich bewegt die Sorge, dass alles, was schön und vielfältig ist, kurzfristigen Profitinteressen geopfert wird.“

Eva Glawischnig

Sehr geehrte Frau Dr. Glawischnig,
weil mich das ebenso bewegt wie Sie, möchte ich mit diesem Brief zum Ausdruck bringen, wie enttäuscht ich über die völlig unverständliche Haltung der Wiener Grünen zum Thema **„Erhaltung der Steinhofgründe“** bin. Diese steht in völligem Widerspruch zu Ihrem Motto. Oder ist es nur ein werbewirksames Schlagwort ohne Substanz und Authentizität?

Frau MMag. Ulrike Schmid hat in Ihrem offenen Brief vom 6.1.2014 an Sie bereits vieles aufgezeigt und ich schließe mich ihrem Schreiben (gefunden auf www.steinhof-erhalten.at und beiliegend in Kopie) vollinhaltlich an.

Ebenso schließe ich mich der Bürgerpetition mit folgendem Inhalt an: Mein Wunsch, dass die Otto Wagner Kirche, die sich am Gelände des Wiener Otto Wagner Spitals befindet, UNESCO-Weltkulturerbe werden sollte, hat mittlerweile viele Unterstützer bekommen. Das Gutachten der Alliance for Nature bestätigt eindeutig, dass das gesamte Areal als Weltkulturerbe in Frage kommt. Die ganze Anlage - Kirche, Jugendstilensemble und die sie umschließenden Grünflächen - wäre damit umfassend geschützt. Österreich könnte am Stadtrand Wiens, dort wo der Wiener Wald beginnt, sein 10. Weltkulturerbe erhalten! Was dazu nach wie vor fehlt, ist die Genehmigung der Wiener Stadtregierung.

Viele GrünwählerInnen haben Sie leider dadurch bereits verloren. Hoffentlich gelingt es Ihnen, sie wieder zurückzugewinnen, indem Sie endlich Taten setzen, die dem Erhalt der Steinhofgründe dienen.

Ich freue mich auf Ihre Antwort,
mit freundlichen Grüßen,

Ingeborg Nuhsbaumer
(wackelnde Noch-Grünwählerin)

Wien, am 16.2.2014

Abs.: Ingeborg Nuhsbaumer
Anschrift: 1110 Wien, Sängergasse 10/4/30
E-Mail: ingeborg.nuhsbaumer@gmx.at